



チーム佐川 監督メッセージ

No.67

～ひとりごと・つぶやき・ボヤキ～

「管理型産業廃棄物最終処分場の施設整備について」

7月12日、13日に加茂小学校体育館において、処分場の施設整備に関する県の説明会が行われました。昨年7月2日に県と町の間で締結した確認書に基づき、県が検討してきた内容や調査した結果について説明がありました。一つの大きな懸念事項でありました、建設予定地の地下に大きな空洞が存在する可能性があるのではないか、という点につきましては、施設整備に支障となる5m以上の空洞は存在しないという調査結果であり、県としては施設整備が不可能と判断される致命的な事態はないと判断し、基本

設計等、事業を進めていくことになりました。また、大きな不安事項である、長竹川の増水対策に関しては、川幅を広げたり、土手の高さを上げたりするなど、具体的な対策を講じて、河川を流れる流量を大きくする考えである、との説明がありました。今後につきましては、町の方で地域振興策については、町の方で地域振興策についての取りまとめを行い、10月頃には県と協定書を締結する予定となっています。県としっかりと協議をしながら、住民の皆さんの不安解消に努めていきますので、ご意見等よろしく願います。

チーム佐川 監督 堀見和道（町長）

〇月〇日 晴れ 涼 堀見和道